

REQUISITOS DE PARTICIPACIÓN “HACKATHON” CONECTA QUINDÍO



¡Bienvenidos al “HACKATHON” del proyecto Conecta Quindío!

Tu presencia aquí demuestra tu deseo de ser parte de un desafío apasionante que busca revolucionar la experiencia turística en el Quindío. Estamos convencidos de que pondrás todo tu talento y creatividad para resolver un reto real que tendrá un impacto positivo en el turismo de nuestro hermoso departamento.

¡El equipo de **Conecta Quindío** está ansioso por sorprenderse con tus increíbles soluciones!

1. CONTEXTO PROYECTO.

El Programa "**Conecta**" del Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones en adelante MINTIC, representa una estrategia a nivel nacional destinada a impulsar la transformación digital del país mediante la implementación de soluciones tecnológicas innovadoras. Su objetivo principal es aunar esfuerzos técnicos, administrativos y financieros entre la Cámara de Comercio de Armenia y del Quindío y el Fondo Único de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, con el objetivo de implementar un proyecto de innovación que promueva la creación, generación y apropiación tecnológica en el sector turístico del departamento del Quindío, fomentando la competitividad, sostenibilidad e innovación en el marco del fortalecimiento de la Economía Digital.

El proyecto pretende unir lo mejor de la tecnología y la creatividad para transformar la experiencia turística, no solo desde una perspectiva operativa sino también desde cómo se percibe y se vive el turismo en Quindío. La iniciativa está diseñada para resonar tanto con los turistas nacionales e internacionales como con la comunidad local, impulsando el crecimiento económico de la región.

La participación de empresas de base tecnológica del departamento del Quindío, es fundamental para maximizar el impacto de este proyecto. Estos actores no solo serán embajadores de las tecnologías sostenibles que se implementen, sino que también desempeñarán un papel clave en la promoción de la riqueza cultural y natural del Quindío. Su experiencia será esencial para construir una plataforma digital disruptiva y auténtica, capaz de resonar con diversas audiencias y atraer a visitantes que valoren y promuevan un turismo más consciente y sostenible.

Invitamos a todas las empresas de base tecnológica a unirse a este proyecto transformador. Juntos, podemos redefinir el turismo en el Quindío, llevándolo a nuevos horizontes de innovación y sostenibilidad. Con su colaboración, impulsaremos el desarrollo de soluciones tecnológicas que no solo mejorarán la experiencia turística, sino que también contribuirán a un futuro más verde y conectado.

¡Sé parte de la revolución digital que está cambiando, hacia un turismo inteligente en Colombia!

2. DINÁMICA DE LA HACKATHON

En el marco del proyecto “**Conecta Quindío,**” se llevará a cabo una Hackathon que funcionará como un laboratorio de ideas, donde las empresas de base tecnológica del departamento del Quindío se unirán para inspirar y motivar el desarrollo de nuevas tecnologías enfocadas en la creación de un turismo inteligente. Este evento busca catalizar la innovación y aprovechar el talento local para diseñar soluciones tecnológicas

Descripción de las Fases de la Hackathon

Inscripciones de los participantes: 9 al 13 de septiembre de 2024

Publicación de criterios de participación

Las empresas interesadas deberán inscribirse formalmente para participar en el Hackathon, lo cual garantizará que los equipos estén registrados y preparados para la competencia.



Inmersión Hackathon Conecta Quindío: 14 de septiembre de 2024 (8:00 a.m a 6:00 p.m.)

Publicación de detalles y requerimientos técnicos y resolución de dudas y revisión documentación

Los participantes recibirán una inmersión intensivo que incluirá charlas, talleres y sesiones de mentoría. Este día estará enfocado en familiarizar a los equipos con los objetivos del proyecto y las tecnologías clave que podrían utilizar.



Co-creación in Situ: 14 al 30 de septiembre de 2024

Aunque un hackathon suele ser intenso e inmersivo, daremos autonomía a las empresas para que se organicen de la manera que consideren más efectiva. asegurándose de lograr su Producto Mínimo Viable (MVP) y el Pitch para el cierre del hackathon.



Presentación de las Propuestas: 1 de octubre de 2024 antes de las 6:00 pm

Recepción de Propuestas Camara de Comercio de Armenia y del Quindío

Los equipos deberán presentar las propuestas de acuerdo con los requerimientos suministrados en el Hackathon en sobre cerrado en la oficina de archivo ubicado en el 4 piso de la Cámara de Comercio de Armenia y del Quindío Dirección (Cra 14 # 23-15 Armenia Q)



Revisiones propuestas: 2 y 3 de Octubre del 2024

Notificación de Propuestas Aprobadas

Un jurado compuesto por especialistas en tecnología y turismo revisará detalladamente cada propuesta, analizando su capacidad para ser implementada y su alineación con los objetivos del proyecto "Conecta Quindío."



Evaluación y Pitch: 4 de octubre de 2024

Los equipos seleccionados tendrán la oportunidad de realizar una presentación final o "pitch" de sus soluciones.

Se habilitará un canal de comunicación directo con el equipo de expertos de **Conecta Quindío** y la Cámara de Comercio de Armenia y del Quindío, a través del correo electrónico conectaquindio@camaraarmenia.org.co , para brindar apoyo durante la ejecución del reto.

RETO

Desafía tu creatividad y experiencia desarrollando una propuesta innovadora que transforme la experiencia turística en el Quindío. Tu objetivo es diseñar una plataforma tecnológica que centralice, organice y ofrezca de manera accesible todos los servicios turísticos del departamento, junto con opciones complementarias. Esta plataforma debe facilitar a los turistas un acceso rápido y eficiente a las diversas experiencias que el Quindío ofrece, elevando su satisfacción y promoviendo un turismo más inteligente y conectado

3. REQUISITOS DE PARTICIPACIÓN

Toda empresa interesada en participar deberá cumplir con los siguientes requisitos:

- 1) Ser ESAL, persona natural o jurídica, con domicilio en alguno de los doce municipios del departamento del Quindío, con mínimo un (1) año de matriculada ante la Cámara de Comercio, al momento de la inscripción.
- 2) Podrán participar bajo la figura de consorcios o uniones temporales, siempre que sus integrantes cumplan con las mismas condiciones antes descritas.
- 3) El participante deberá contar con capacidad para celebrar acuerdos de voluntades, no encontrándose incurso en alguna de las causales de inhabilidad o de incompatibilidad consagradas en la ley, las normas reglamentarias, los estatutos de la Cámara de Comercio de Armenia y del Quindío y su manual de contratación que pueden consultar [aquí](#) esto último aplica también para los representantes legales cuando el participante sea persona jurídica.
- 4) Estar inscrito en el registro único tributario RUT.
- 5) Tener renovada la Matrícula Mercantil a 2024.

¡Estamos emocionados de ver las soluciones innovadoras que desarrollarán para transformar el turismo en el departamento del Quindío!

Para participar en la Hackathon deberán registrarse en el siguiente formulario:

<https://forms.gle/9MsBk3CcPFDZBwCDA>

Si tienen alguna pregunta, la pueden realizar en el siguiente correo electrónico:

Nombre	Cargo	Correo
Alejandro Urrea Ospina	Director Proyecto Conecta Quindío	conectaquindio@camaraarmenia.org.co

¡Mucho éxito a todos los participantes!